

# BOLETÍN INFORMATIVO

Edición I Noviembre 2019



## QUINTA JORNADA DE PEDIATRIA

Por qué nos interesa prestar la mejor atención a nuestros usuarios en especial a nuestros niños, niñas, adolescentes y mujeres embarazadas, nuestro personal médico y enfermero, participó de la quinta jornada de pediatría.



La jornada tuvo lugar los días 14 y 15 de noviembre en el auditorio menor de la UNAB sede el bosque, espacio que permitió tratar temas como: la Ruta de atención integral de la primera infancia, e infancia, política IIAMI, alteraciones nutricionales, violencia sexual, tuberculosis infantil, atención en el menor de 2 meses, lactancia materna, cáncer en pediatría, enfermedades huérfanas, entre otros temas. Seguimos avanzado con nuestra comunidad, seguimos capacitándonos para brindar la mejor atención en salud, así como nuestra comunidad bumanguesa lo merece.

## CUENTAS CLARAS



Realizamos el pasado sábado 09 de noviembre la rendición de cuentas ante el concejo de Bucaramanga, con la satisfacción del deber cumplido, con la satisfacción de entregar y de dejar a nuestra comunidad un instituto de Salud en mejores condiciones de infraestructura, dotación y servicios de salud.

Si bien es cierto que es obligación de los servidores públicos cumplirle a la comunidad; también es cierto que sólo la buena gestión, la voluntad política y el buen manejo de los recursos lo hace posible. Continuaremos en esta recta final con el pie en el acelerador.

## SE REPITE LA HISTORIA DE FELICIDAD Y ALEGRÍA 84 funcionarios harán parte del personal de planta de nuestra institución



El pasado miércoles 13 de noviembre en el auditorio mayor de Eforsalud, le dimos la noticia a 84 familias, a 84 corazones felices que harán parte de la selecta planta de personal de nuestra institución para el 2020.



El evento inició con la intervención del Dr. Juan Eduardo Durán Durán; quien manifestó su agradecimiento al Señor Alcalde por la gestión realizada, y por permitir que estas 84 personas hagan un sueño realidad y accedan a unas condiciones de trabajo más dignas.

Así mismo, reconoció el tiempo de trabajo y esfuerzo de muchos servidores, a quienes felicitó y resaltó el compromiso, entrega y dedicación con el que día a día realizan sus labores.